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      Аннотация

    
        
          Объектом исследования является Россия.
Целью выпускной квалификационной работы является анализ движения прямых иностранных инвестиций в экономику России и из России для оценки инвестиционной привлекательности страны.
В начале было проведено исследование теории прямых иностранных инвестиций. После этого был проведен анализ инвестиционного климата двух стран: Германии и России, так как они являются представителями двух разных групп стран. Далее был произведен практический анализ движения прямых иностранных инвестиций в экономику России и из России.
В ходе анализа была разработана модель, отражающая зависимость между эндогенными показателями (приток и отток прямых иностранных инвестиций) и экзогенными показателями, влияющими на них. 
На основе анализа были выделены основные пробелы в инвестиционной ситуации в России, а также были предложены возможные варианты улучшения сложившейся ситуации. 
Реализация предложенных мер приведет к улучшению инвестиционного климата в России.
        

        
          The object of study is Russia.
The purpose of the final qualifying work is to analyze the move-ment of foreign direct investment in the Russian economy and from Russia to assess the investment attractiveness of the country.
At the beginning, a study of the theory of foreign direct invest-ment was conducted. After that, an analysis of the investment climate of the two countries was carried out: Germany and Russia, as they are repre-sentatives of two different groups of countries. Next, a practical analysis was made of the movement of foreign direct investment in the Russian economy and from Russia.
During the analysis, a model was developed reflecting the rela-tionship between endogenous indicators (inflows and outflows of foreign direct investment) and exogenous indicators affecting them.
On the basis of the analysis, the main gaps in the investment situ-ation in Russia were identified, and possible options for improving the current situation were proposed.
The implementation of the proposed measures will lead to an im-provement in the investment climate in Russia.
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